

カメラ散歩

カメラ散歩では、皆さんの「ホットで楽しい」話題を掲載しています。皆さんからの情報もお待ちしています。

地元路を走り抜ける

第8回もとみや駅伝

第8回もとみや駅伝競走大会は、10月19日、高木の本宮運動公園をスタートし、ゴールの本宮第一中学校体育館を目指す全長21.4キロメートルの特設コースで開催されました。当日は秋晴れの空が広がる絶好の駅伝日和のなか、5部門49チームの選手は沿道から大きな声援を受け、力強い走りでタスキをつなぎました。友好都市の上尾市からも、2チームが特別参加し、大会を盛り上げていました。



▲市内をたすきでつなぐ駅伝チーム。沿道には沢山の応援する人が

文化の秋が来た

第8回本宮市文化祭

10月17日から11月16日にかけての約1カ月間、中央公民館と白沢公民館をメイン会場に第8回本宮市文化祭が開催されました。市内のたくさんの団体・サークルが参加し、茶道、詩吟、写真や絵画などさまざまな芸術作品を披露し合いました。写真は、文化祭内プログラムの本宮吟剣詩舞道大会的一幕。ホールに大きく響き渡る詩吟が見事でした。



▲詩舞「富士山」の一枚。吟にあわせて華麗に舞います

火災の多い冬に向け

秋季消防連合観閲式

11月2日、大玉村民運動場で県消防協会本宮支部秋季消防連合観閲式が行われ、消防団の皆さんが日頃の訓練を披露しました。火災や災害に対し、万全な姿勢で対応できるかをチェックする通常点検、規律を守って行動する中隊訓練を行いました。また、支部フラッグ隊によるドリル演奏が行われました。冬に向かい、火災が多い時期になります。消防団として、一致団結して火災を防ぐよう決意を固めていました。



▲足並みをそろえて行進する分列行進

あっぱれ！本宮の秋祭り

もとみや秋祭り

10月24日から26日までの3日間、もとみや秋祭り(安達太良神社秋季例大祭)が開催されました。伝統ある裸神輿や北部・南部・東部の3方面若連による「先囃子」「太鼓台」が運行されました。また、「ちびっこ御輿」や女性だけの「真結女御輿」、震災からの一早い復興を願い、県内外からの多くの人々が担ぐ「東日本大震災復興祈願御輿」が祭りに華を添えていました。訪れた皆さんは、秋の夜を彩る提灯の明かりと祭りのにぎわいを楽しんでいました。



①裸神輿とそれを出迎える3方面の「先囃子、太鼓台」/②今年3度目のちびっこ御輿/③恋愛成就を祈願した女性だけの「真結女御輿」

祝五十年！

本宮二中五十年記念式典

11月8日、今年で創立50周年を迎える本宮第二中学校で、50年の記念式典が行われました。全校生徒、OB・OGが集まる中、ウエルカムセレモニーとして1年生による「安達太良太鼓」の演奏がありました。また、新制服の披露がありました。さらに、記念講演としてフリーアナウンサーの有賀さつきさんが「夢を叶えるために」と題して講演を行いました。



▲1年生による「安達太良太鼓」の演奏

新消防団長？

一日消防団長が呼びかけ

11月10日、一日消防団長として武田萌未さん(本宮字館町)が市内事業所や保育所などを周り、防火を呼びかけました。これは、福島県消防協会本宮支部主催のもので、11月9日から15日の「秋の全国火災予防運動」の一環で行われました。一日消防団長は、火災を防ぐために気をつけることや、火災が起きたときの正しい対処方法について呼びかけました。



▲白沢保育所のみんなと一枚